

#### 表郷中学校だより

令和6年10月4日(金)

# 7 第25号 発行者・文責 校長 長田 修一郎

### 秋本番!今年度も折り返し!!



今週から10月、季節はすっかり「秋」。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋・・・。もともと秋は何をするにも良い季節と言われています。ちょうど今週から令和6年度も折り返し、東西しらかわ音楽祭、部活動の協会主催新人大会と様々な行事もありました。来週も県駅伝大会、部活動の協会主催新人大会

があります。

本校も学校文化祭の「ポプラ祭」を19日(土)に控え、各学年ともそれに向けた準備が始まっております。合唱コンクール、展示発表、学年ステージ発表を行う予定です。

そして10月から3年生は、いよいよ進路決定を意識する季節になります。県でも入試詳細が決定して発表され、本校でも10月25日(金)の夕方から、令和7年度高校入試説明会も予定されています。まずは、目の前のやるべき事をしっかり行い、目指す目標に向かって一歩一歩近づいて欲しいです。

# 東西しらかわ音楽祭合奏の部コンクール出場 一 吹奏楽部 一

10月2日(水)、東西しらかわ音楽祭合奏の部コンクールが行われました。午後からの演奏でしたが、今回は新たに、1年生も入った演奏を聞くことができました。本番の舞台で、多少緊張をしていましたが、他の学校にも負けない立派な演奏を行うことができました。

3年生を含めたコンクールはこれが最



吹奏楽部の演奏

後となりますが、ポプラ祭、しらかわ音楽の祭典、表郷地区文化祭とまだ演奏の機会がありま すので、これから益々演奏の腕に磨きを掛けていただければと思います。

多くの保護者の方に楽器の運搬やセッティングに来ていただき、さらには会場に演奏を聞き に来ていただきありがとうございました。これからも応援をよろしくお願いします。

# 県少年主張大会

9月26日(木)、川俣町中央公民館で少年の主張県大会が開かれました。7月の市少年の主張大会で市長賞を受賞した生田目琴乃さんが、西白河地区を代表して県大会で発表しました。

表郷中からは久しぶりの県大会への出場ということもあり、緊張感のある大会でしたが、県内各地区の代表者16名の中に入っても素晴らしい発表をすることができました。大会では優良賞を受賞し、様々な地区の校長先生たちから「内容、発表の仕方ともに素晴らしかったね。」と賞賛されました。

本当に素晴らしい主張でした。ご苦労様でした。



表彰式の様子

### 新人戦県南大会結果(その1)

9月28日29日(土・日)、野球部とソフトテニス部の県南新人大会が実施されました。これまでの練習で確認した課題を解消すべく、更に一段良いイメージで試合に臨むことができ、素晴らしいプレーを見せてくれました。(今年度から東西しらかわ新人大会がなくなり、新人戦については協会主催の大会に一本化されました。)

結果は次のとおりです。

【野球】 1回戦 対 浅川・玉川中 勝利 準々決勝 対 中島中 勝利 10月5日(土)の準決勝(対 棚倉中)に進みました。 【ソフトテニス】(団体) 予選リーグ 惜敗 (個人) 全ペアが3回戦までに惜敗

(他の部活動、剣道は10月12日に、バレーボール・バスケットボールは10月12 ・13日に大会が実施されます。なお、卓球は11月になります。)

# ポプラ祭に向けて!







ビッグアート・合唱練習 等に取り組む様子